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REQUERIMENTO Nº 048 /2023 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, após 

ouvido o douto Plenário, para que seja oficiado a CPFL- Companhia Jaguari de 

Energia, com cópia ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, no sentido de 

informar a esta Edilidade, referente ao bairro Colina do Castelo: 

- O motivo pelo qual os moradores ficam sem energia toda a 

vez que chove? 

- Qual a explicação para a demora no retorno da energia? 

Sendo que os moradores ligam imediatamente quando há falta. 

- Existe algum problema para sanar este problema? 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Recebi diversas solicitações de munícipes referente a falta de 

energia que ocorre praticamente em toda vez que chove. Além do fato da queda, 

munícipes relatam a demora no retorno da energia, sendo que vários moradores 

relatam agilidade ao acionar a companhia.  

O fornecimento de energia elétrica é serviço essencial e deve ser 

prestado de forma adequada, eficiente e contínua. Esse fato vem causando 

transtorno entre os moradores do bairro, em especial idosos que utilizam 

respiradores alimentados pela rede elétrica e a perca de alimentos que estragam é 

constante. 

Moradores do bairro Colina do Castelo solicitam explicações e a 

solução para a falta de energia que vem acontecendo repetidamente.  

Na oportunidade, apresento protestos de alta estima e distinta 

consideração. 

Gabinete do Vereador Wanderley Filho, 16 de fevereiro de 2022. 

a.VEREADOR WANDERLEY TEODORO FILHO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada em 28 de fevereiro de 2023. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 01 de março de 2023. 

 

 
VEREADOR ROMILSON SILVA 

Presidente 
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